

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 11. Februar 2016

Grüngestaltung des Hangs zwischen Alter Synagoge und Mahnmal in der Coulinstraße

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Ortsbeirat Mitte fordert den Magistrat auf, unverzüglich den Hang an der Coulinstraße zwischen Alter Synagoge und Mahnmal in angemessener Weise zu gestalten.

Begründung:

Seit vielen Monaten, nicht erst seit Abbruch des Parkhauses, verkommt dieser direkt an der Straße gelegene Hang: verrottendes Grünzeug, Müll.... Tausende Autofahrer nehmen täglich diesen Eindruck unmittelbar am Mahnmal der deportierten Juden mit. Dieser desolate Eindruck an solch einem Ort kann nicht im Interesse der Stadt liegen, hingegen kann hier ohne großen Aufwand für eine dauerhafte angemessene Bepflanzung gesorgt werden.

Beschluss Nr. 0014

Antrag der Fraktion DIE LINKE antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Presber
Ortsvorsteher